

## Opération chirurgicale de l'Ayatollah Khamenei - 8 /Sep/ 2014

L'Ayatollah Seyed Ali Khamenei, Guide de la Révolution islamique, lundi matin, a subi une opération chirurgicale de la prostate avec succès dans un hôpital public de Téhéran.

Le Guide suprême, parlant à un journaliste dans la matinée du lundi 8 septembre 2014, a déclaré qu'il devait subir une opération chirurgicale et qu'il n'y avait pas lieu de s'inquiéter.

« Bien sûr, cela ne veut pas dire que je n'ai pas besoin des prières des gens mais si Dieu le veut, il n'y a pas de raison de s'inquiéter car il s'agit d'une chirurgie très normale et ordinaire. In-cha-Allah, Dieu m'accordera sa faveur et tout ira bien », a dit l'Ayatollah Khamenei.

Des rapports ultérieurs en provenance de l'hôpital ont déclaré que l'opération s'était terminée avec succès.